

PJS

DPP Asosiasi Kecimol NTB Apresiasi Pengamanan Yang Diberikan Polresta Mataram Saat Unras

Syafruddin Adi - MATARAM.PJS.OR.ID

Jun 4, 2024 - 12:21



Mataram NTB - Ketua DPP Asosiasi Kecimol NTB Miq Mila menyampaikan terimakasih dan apresiasi kepada Polresta Mataram Polda NTB yang telah memberikan pengamanan terhadap pelaksanaan aksi unjuk rasa di Depan Kantor Gubernur NTB, Selasa (04/06/2024).

Hal itu disampaikan Miq Mila usai aksi unjuk rasa berlangsung di depan Kantor Gubernur NTB Jalan Pekanggih Mataram, Senin 04 Juni 2024.

“Terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Kapolresta Mataram atas personil yang diturunkan untuk pengamanan ini sehingga dari awal hingga akhir penyampaian aspirasi berjalan dengan aman dan lancar, “jelasnya.



Sebelumnya Polresta Mataram telah mempersiapkan pengamanan dan pengawalan Aksi Unjuk Rasa yang digelar DPP Asosiasi Kecimol NTB tersebut. Sebanyak 436 personel Polresta Mataram Polda NTB dilibatkan dan melaksanakan Apel Kesiapan pengamanan rencana aksi unjuk rasa dari DPP Aksosiasi Kecimol Nusa Tenggara Barat yang dilaksanakan di Lapangan Apel Kantor Gubernur NTB. Selasa, (04/06/2024).

Apel Kesiapan tersebut dipimpin langsung oleh Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH hadir pejabat utama Polresta Mataram, para Kapolsek jajaran, personel yang terlibat pengamanan, BKO Dit Samapta Polda NTB dan BKO Sat Brimobda Polda NTB.

Kapolresta Mataram melalui Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH mengatakan bahwa hari ini yang terlibat pengamanan aksi unjuk rasa untuk mengawal rencana aksi dari DPP Aksosiasi Kecimol Nusa Tenggara Barat.

Berdasarkan Sprin Nomor Sprin / 1317 / VI / Pam.3.2 / 2024 tanggal 03 Juni 2024 sebanyak 436 personel ditambah BKO Dit Samapta Polda NTB dan BKO Sat Brimobda Polda NTB.

Diperkirakan peserta aksi dari Lombok Timur, Lombok Tengah, Lombok Barat dan Lombok Utara peserta diperkirakan sekitar seribu peserta.

" Oleh karena itu nantinya Satuan Lalu Lintas lakukan pengaturan arus lalu lintas dimana antisipasi kemacetan dan lokasi parkir agar tertib dan lancar ", imbuhnya

Wakapolresta Mataram juga menekankan kepada seluruh personel untuk peka terhadap situasi dan antisipasi adanya provokasi, anarkis, prakiraan kerawanan serta potensi gangguan keamanan kegiatan aksi unjuk rasa.

" Kedepankan sikap humanis, tidak diperkenankan membawa senjata api, bertindak sesuai SOP, berikan pengamanan dan pengawalan selama berjalannya aksi sehingga bisa berjalan aman dan kondusif ", pungkasnya. (Adb)